



2023-2024 N° 1

SEPTEMBRE 2023

Soirée Être au Net

Le 11 octobre prochain, le conseil des parents de Belmont-Broye invite tous les parents des élèves de 5^H, 6^H, 7^H et 8^H à une soirée d'information liée à l'utilisation d'internet et des réseaux sociaux, présentée conjointement par le centre Fritic et la Brigade des Mineurs.

Vous trouverez toutes les informations dans la pièce jointe. Si vous êtes intéressé-e-s, n'oubliez pas de vous inscrire à l'aide du QR Code que vous trouverez sur le flyer.

PRO JUNIOR: VENTE 2023

Dans quelques semaines débutera la vente organisée par Pro Junior (anciennement Pro Juventus). Cette année encore, les élèves de 7^H et 8^H y participeront activement. C'est important car d'une part, cette association nous soutient financièrement pour améliorer nos activités scolaires, notamment pour nos camps, mais surtout, **elle aide de nombreuses familles dans le besoin** chaque année, par exemple pour que les enfants puissent prendre un cours d'appui, faire un camp de vacances, pratiquer un sport ou apprendre à jouer d'un instrument de musique. Aider d'autres enfants de notre région est donc une belle expérience humaine et solidaire.

Cette année, Pro Junior propose deux articles à la vente : les sachets de thé de Noël (au prix de 10 francs) et des stylos Caran d'Ache (au prix de 12 francs). Les bénéfices seront intégralement versés en faveur des enfants et des familles de la région. De plus, 10% des recettes reviennent à la caisse de classe pour leurs différentes sorties.

Nous vous remercions d'avance du bon accueil que vous pourrez faire à nos jeunes vendeurs.

Plus d'info sur le site proju-fr.ch.

TSS: PROJETS POUR L'ANNÉE SCOLAIRE 2023-2024

Notre travailleuse sociale scolaire a notamment pour mission de faire de la prévention auprès de nos élèves. Dans ce cadre, Anastasia Stendardo propose deux projets aux élèves de 6^H, 7^H et 8^H.

Tout d'abord, un mercredi après-midi par mois environ, elle organise un **espace de parole** où les enfants peuvent venir librement discuter des sujets qui les interpellent. Il leur suffit de s'inscrire jusqu'au matin même.

Le second projet est assez ambitieux puisqu'il propose de monter une petite **comédie musicale sur le thème des émotions**. Celle-ci sera présentée au début du mois de mai et les répétitions auront également lieu le mercredi après-midi.

Etant donné que pour ces deux projets, les rencontres se feront sur temps non scolaire, la participation de votre enfant requiert votre accord et les trajets sont sous votre responsabilité. Vous trouverez toutes les informations (dates, modalités d'inscription, lieu) sur les flyers annexes. Vous pouvez également prendre contact avec notre TSS au 026 305 81 29 si vous avez besoin de précisions supplémentaires.

CONSCIL DES PARENTS ET CONSCIL DES ÉLÈVES

Deux nouveaux membres ont rejoint le conseil des parents. Il s'agit de Monsieur Michael Benidir, domicilié à Dompierre, et Madame Muriel Fatio, domiciliée à Domdidier. Nous nous réjouissons de collaborer avec eux et leur souhaitons la bienvenue.

Du côté du **conseil des élèves**, l'organisation restera la même. Avec les délégués des classes 5-8^H, nous nous réunirons environ toutes les six semaines pour discuter ensemble de notre école dans le but de la rendre la plus agréable possible. Comme c'est le cas depuis plusieurs années, le conseil des parents soutiendra les projets qui pourraient être proposés par nos délégués et qui nécessitent une aide particulière.

ACTION « POMME RÉCRÉ »

Cette année encore, l'action « Pomme récré » sera proposée aux enfants au début du mois d'octobre. Elle vise à promouvoir l'importance des collations saines pour la récréation. La veille, vous recevrez un message klapp afin de ne pas donner d'autre collation à votre enfant le jour de l'action.

APPLICATION KLAPP

Cette année encore, l'application Klapp reste l'outil privilégié pour la communication famille-école. Nous profitons de cette première INFO parents pour vous rappeler qu'elle ne remplace pas les contacts téléphoniques ou les entretiens, qui sont plus adéquats pour certains sujets importants concernant la scolarité de votre enfant.

Vous trouverez en annexe un petit rappel concernant l'utilisation de Klapp. En cas de question, n'hésitez pas à contacter le support technique de Klapp (questions techniques) ou l'enseignant-e de votre enfant (pour les autres questions).

ET AILLEURS?

Le festival « Culture & Science » fribourgeois

Le samedi 23 septembre, l'Université de Fribourg ouvre ses portes au grand public. Le festival se tiendra sur le campus de Pérolles dès 10 heures. De nombreuses activités ludiques et interactives attendent le public, mais également les enfants.

Plus d'info sur le site : https://events.unifr.ch/explora/fr/